

INDONESIA SATU

HARRIS Resort Waterfront Batam Rayakan Anniversary 22 Tahun di tanggal 1 Agustus dengan Bertabur Promo dan Kejutan

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2024 - 21:14



Siap memberikan kejutan yang tak terlupakan di perayaan ulang tahun ke-22 ini.

BATAM,31 juli 2024.

HARRIS Resort Waterfront Batam merupakan hotel HARRIS pertama di

Indonesia dibawah group Ascott akan merayakan ulang tahunnya yang ke-22 berlokasi strategis di Marina City, Sekupang, Batam ini telah menjadi destinasi favorit bagi wisatawan lokal maupun mancanegara selama lebih dari dua dekade.

Dikenal dengan pemandangan sunset yang memukau di tepi laut, HARRIS Resort Waterfront Batam tidak hanya menawarkan pengalaman menginap yang nyaman, tetapi juga menyajikan berbagai aktivitas menarik yang dapat dinikmati oleh para tamu dari berbagai kalangan usia.

Dalam rangka perayaan ulang tahun ke-22 ini, HARRIS Resort Waterfront Batam menawarkan harga spesial yang terbatas untuk 22 orang pertama yang beruntung untuk yang membeli paket anniversary sebagai berikut:

22 Voucher menginap HARRIS Room dengan harga Rp522,000/malam/kamar

22 Voucher Sarapan untuk 1 orang dengan harga Rp122,000

22 Voucher Sarapan untuk 2 orang dengan harga Rp222,000

Yang membuat promo ini semakin menarik adalah keterbatasannya - hanya tersedia untuk 22 pembeli pertama. Sebagai bonus tambahan, diskon 22% untuk makanan dan minuman di HARRIS Cafe, restoran andalan yang menyajikan beragam hidangan lokal dan internasional.

General Manager(GM)HARRIS Resort Waterfront Batam, Ryan Damanik menyatakan antusiasmenya, "Kami sangat bersemangat menyambut ulang tahun ke-22 HARRIS Resort Waterfront Batam. Promo spesial ini adalah bentuk apresiasi kami kepada para tamu setia yang telah mendukung kami selama ini. Kami ingin memberikan pengalaman menginap yang tak terlupakan dengan harga yang sangat terjangkau."

Resort ini menawarkan berbagai fasilitas yang dapat dinikmati oleh semua kalangan usia. Kolam renang yang luas menjadi pusat rekreasi air bagi para tamu, sementara kolam anak yang aman memberikan kenyamanan bagi keluarga dengan buah hati. Sebagai hiburan tambahan di akhir pekan, resort ini menghadirkan atraksi istana balon yang mengasyikkan serta sesi mandi busa, menciptakan momen-momen gembira bagi anak-anak dan orang tua.

Bagi para pecinta tantangan dan petualangan, HARRIS Resort Waterfront Batam menyediakan beragam wahana air yang mendebarkan. Para tamu dapat memacu adrenalin dengan jetski, bergoyang di atas banana boat, atau menjelajahi perairan dengan kayak. Bagi yang lebih suka aktivitas darat, tersedia trek ATV yang menantang di area hutan resort, memberikan pengalaman off-road yang tak terlupakan.

"HARRIS Resort Waterfront Batam bukan sekadar tempat untuk menginap, tapi destinasi liburan lengkap yang menawarkan berbagai pengalaman untuk semua anggota keluarga," tambah Bapak Ryan. "Dari bersantai, menikmati kuliner lezat, hingga berpartisipasi dalam berbagai aktivitas seru, kami yakin setiap tamu akan menemukan sesuatu yang mereka sukai di sini."

Beliau juga menekankan keterbatasan promo ini, "Kami ingin mengingatkan bahwa promo anniversary ke-22 ini sangat terbatas dan hanya berlaku selama

bulan Agustus. Kami mengundang semua orang untuk segera merencanakan kunjungan mereka dan memanfaatkan penawaran istimewa ini."

Untuk informasi lebih lanjut mengenai promo ulang tahun ke-22 ini, detail paket, atau untuk melakukan reservasi, tamu dapat menghubungi HARRIS Resort Waterfront Batam di nomor telepon 0778-381888 atau 0778-381558. Informasi terkini juga dapat ditemukan di akun Instagram resmi resort @harriswaterfront.

Dengan kombinasi lokasi strategis, fasilitas lengkap, dan promo menarik ini, HARRIS Resort Waterfront Batam siap memberikan pengalaman liburan tak terlupakan bagi para tamunya di musim perayaan ulang tahun ke-22 ini.